

## Plaisance-du-Touch. Florence Queval dénonce des menaces sur les réseaux sociaux



- Florence Queval, élue de l'opposition, dénonce les violences sur les réseaux. DDM.

### Politique, Sécurité, Plaisance-du-Touch

Publié le 30/07/2025 à 05:11

### Correspondant de la rédaction de Haute-Garonne

Les prochaines élections municipales (mars 2026) s'annoncent tendues.

Florence Queval, candidate aux élections municipales, a pris la parole lors du dernier conseil municipal pour exprimer ses préoccupations concernant les menaces ciblées qu'elle et d'autres membres de la liste Plaisante Citoyenne ont reçues sur les réseaux sociaux.

Éviter des propos qui pourraient attiser la violence

Ces menaces, virulentes et précises, évoquent des représailles qui pourraient être violentes, incitant Florence Queval à déposer une main courante à la gendarmerie.

"Je m'adresse à vous solennellement afin de vous alerter sur la tournure que prend l'affaire de la condamnation de la commune suite aux attaques de PCE, filiale d'Unibail, un géant des affaires qui prévoit plus de trois milliards de bénéfices colossaux", a-t-elle déclaré. Elle a souligné l'importance de ne pas céder à la haine et à la délation, rappelant que les tensions montent avec le début de la campagne électorale. Elle a appelé ses collègues élus à faire preuve de responsabilité et à éviter des propos qui pourraient attiser la violence. "Évitons que certains d'entre nous fassent les frais de violences physiques qui, nous le savons, peuvent se déclencher rapidement et que nous ne pourrions que regretter", a-t-elle ajouté.

Le maire a exprimé son soutien à Florence Queval, affirmant qu'il était atterré d'apprendre ces menaces. "Je ne vais pas sur les réseaux, mais vous avez tout mon soutien", a-t-il déclaré.

Une motion soumise au vote pour condamner ses actes

Lors du prochain conseil municipal, une motion sera établie afin de condamner ces actes inacceptables dans une démocratie. L'adjoint élu à la sécurité a également pris la parole pour condamner fermement toutes les positions violentes, appelant au calme et à un débat démocratique respectueux.

Joseph Pellegrino a partagé aussi son expérience personnelle de menaces, après son intervention lors du conseil du 24 juin, soulignant que ces pratiques sont regrettables et inacceptables.

Le maire a conclu en affirmant que toutes les menaces doivent être condamnées et a proposé d'inclure les victimes dans la motion à venir.

"Aucune menace ne peut être justifiée dans tous les cas", a-t-il insisté. Dans ce climat de tension, Florence Queval et ses collègues élus appellent à un retour au calme et à un respect mutuel, afin de préserver l'intégrité du débat démocratique et de garantir la sécurité de tous les candidats.